

Kapolsek Wanayasa Hadiri Giat Sosialisasi Partisipatif Forum Warga dalam Rangka Pilkada 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 22, 2024 - 13:20



Purwakarta - Dalam upaya menyukseskan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, SH menghadiri kegiatan sosialisasi partisipatif yang digelar oleh forum warga kec Wanayasa. Acara ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam rangka menyukseskan Pilkada yang akan datang.

Kegiatan yang berlangsung di Villa Paniisan Al Mutmainah cipulus desa Nagrog tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, serta perwakilan dari berbagai organisasi masyarakat dan pemuda. Dalam sambutannya, AKP Teguh menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung.

Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardiansyah, S.H., S.I.K., M.I.R., M.I.P., melalui Kapolsek Wanayasa AKP Teguh Sujito,SH menyatakan “Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat dapat lebih memahami pentingnya berpartisipasi dalam Pilkada, serta menjaga situasi yang kondusif dan aman. Keamanan dan kelancaran Pilkada adalah tanggung jawab kita bersama,” ujar AKP Teguh.

Selain itu, Kapolsek Wanayasa juga mengajak masyarakat untuk melaporkan setiap tindakan yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan selama masa kampanye hingga hari pemungutan suara. Ia menegaskan bahwa Polsek Wanayasa siap bekerja sama dengan masyarakat untuk memastikan Pilkada berjalan lancar tanpa hambatan.

Acara sosialisasi tersebut juga diisi dengan sesi tanya jawab antara warga dan pihak kepolisian. Berbagai isu terkait keamanan, proses pemilihan, dan hak-hak warga dalam Pilkada dibahas secara mendalam. Masyarakat tampak antusias dan aktif berpartisipasi dalam diskusi tersebut.

Dengan adanya kegiatan sosialisasi partisipatif ini, diharapkan tingkat partisipasi masyarakat dalam Pilkada 2024 di Wanayasa akan meningkat, serta terciptanya suasana yang aman dan kondusif selama seluruh tahapan pemilihan.